



OBERÖSTERREICH SALZBURG

## Infranorm und Senoplast mit deutsch-österreichische Umweltmanagementpreis ausgezeichnet

28.11.2023 -- PeterKemptnerMachtMarketing

Wels/Piesendorf (A) Der deutsch-österreichische Umweltmanagementpreis wird an Unternehmen mit Vorreiter-Rollen in der Nachhaltigkeit verliehen. Unter den Ausgezeichneten 2023 sind die Salzburger Senoplast Klepsch & Co. GmbH und die oberösterreichische Infranorm Technologie GmbH mit ihrem Projekt „SHC – Sustainable Hall Conditioning“.

Der Preis wird von den Umweltbundesministerien an deutsche und österreichische Unternehmen vergeben. Beurteilt wird in drei Kategorien: Beste Maßnahme Klima- und Umweltschutz, beste nachhaltige Unternehmensstrategie und beste Umwelterklärung. Das Unternehmen Senoplast setzte gemeinsam mit Infranorm eine der besten Maßnahmen für den Klima- und Umweltschutz 2023.

Durch eine ganzjährige Hallenkonditionierung werden die ausgezeichneten Ergebnisse erzielt:

80% der Betriebskosten sowie 82% des Energiebedarfs und des damit verbundenen CO<sub>2</sub>-Ausstoßes können im Vergleich zu einer konventionellen Kältemaschine eingespart werden.

„Die Zahlen belegen, dass ökonomische und ökologische Ziele kein Widerspruch sein müssen. Die Verbesserung des Hallenklimas für die Mitarbeitenden rundet das Dreisäulen-Modell der Nachhaltigkeit ab – gesunde Wirtschaft, gesunde Menschen, gesunde Umwelt.“ meint Christian Lindner, Gründer und Inhaber der Infranorm Technologie GmbH.

Solche Erfolge für ihre Kundenbetriebe zu erzielen ist die Mission der Infranorm Technologie GmbH. Dabei arbeitet sie auf nationaler und EU-weiter Ebene zusammen. „Nachhaltigkeit ist bei uns auch Teil der Geschäftsbeziehungen. Ohne die Zusammenarbeit mit Technologie-Partnern wie der niederländischen Oxycom sind solche Projekte nicht in dieser

### AKTUELLE TERMINE

- 03 JUN | Sprechtage Patentsprechtage WISTO Vorarlberg Dornbirn | 28 MÄR
- 10 SEP | Fachtagungsanstaltung netforum 2025.at Netzwerkabend Bregenz | 29 MÄR
- 12 JUN | Unknown 3. Managementimpulskongress: New Work - Love it. Change it. Leave it. Villach | 08 APR
- 28 JUN | Netzwerkveranstaltung Physik Horizonte Bonn | 10 APR



### ALLE VERANSTALTUNGEN

#### MEIST GELESEN

- 01 | Jäger Bau übernimmt Elektro Reisegger
- 02 | Andreas Fend ist neuer Prokurist bei der Hypo Vorarlberg
- 03 | Franchise-Awards 2025: Die Nominierten stehen fest
- 04 | Firma Huppenkothlen mit neuer Niederlassung in Kematen
- 05 | Nextek und Coveris stellen revolutionäres Verfahren für lebensmittelechte Recyclingsfolien vor

zukunftsweisenden Qualität realisierbar.“ erklärt Alexander Wagner, SHC-Produktmanager bei Infranorm.

Die Infrastrukturen produzierender Unternehmen bieten einen oft unterschätzten Hebel für nachhaltige Maßnahmen. Durch eine Analyse des gesamten Systems können die Potenziale erkannt und mit innovativen Investitionen genutzt werden. Die dadurch erzielte Effizienz stellt sich in der Wirtschaftlichkeit und in der Umweltbilanz messbar positiv dar.

"Der Umweltmanagementpreis 2023 zeigt, dass Unternehmen zunehmend Verantwortung für ihre Umweltbilanz übernehmen. Nachhaltige Hallenkonditionierung ist ein zukunftsweisender Schritt in diese Richtung", sagt Christian Eisenmann, Umweltbeauftragter der Senoplast Klepsch & Co. GmbH.



Ministerin Leonore Gewessler, B.A., Infranorm COO Ing. Gerald Katterbauer, Infranorm SHC-Produktmanager DI Alexander Wagner



AUF SOCIAL MEDIA TEILEN:

- [f FACEBOOK](#)
- [in LINKEDIN](#)
- [X XING](#)
- [TWITTER](#)

### Senoplast Klepsch & Co. GmbH

📍 Wilhelm-Klepsch-Straße 1, 5721 Piesendorf

🇦🇹 Österreich

[i Weitere Informationen...](#)



### Infranorm Technologie GmbH

📍 Bauernstraße 11, 4600 Wels

🇦🇹 Österreich

[i Weitere Informationen...](#)